

il passa sa jeunesse à lutter contre les mille obstacles qui s'opposaient, sans cesse, à la réalisation de ses désirs. " Quelque chose me disait intérieurement que je serais Prêtre un jour." Tel fut le langage qu'une voix divine, sans doute, fit entendre au cœur de ce prêtre dès l'âge de cinq ans.

Fidèle à cette inspiration de l'Esprit de Dieu, cet enfant offre le plus touchant modèle de persévérance que nous puissions proposer à la jeunesse. Devenu Prêtre et Pasteur des âmes, il appartient à ces quatre classes d'hommes qu'un Auteur ancien partageait ainsi : hommes du Ciel, hommes de la terre, hommes des hommes et hommes de Dieu. Les premiers recherchent les biens éternels ; les seconds se passionnent pour les faux biens d'ici-bas ; les troisièmes sont esclaves du respect humain ; mais les derniers s'attachent à Dieu et n'ambitionnent que le bonheur de lui plaire. M. J. R. Paré eut l'instinct des premiers, et le mérite des derniers. Il passa sur la terre sans s'y attacher ; il travailla pour le Ciel constamment ; ses pensées, ses affections, toutes les puissances de son âme le portaient à désirer le séjour de la Patrie céleste. Voilà le Prêtre fidèle que Dieu s'est suscité au milieu de nous, et qui fut véritablement ce serviteur selon le cœur et l'âme de son divin Maître : *juxta cor meum et animam meam*.

Il y aura bientôt treize ans que la tombe s'est fermée sur les restes mortels de ce Pasteur vénéré et vénérable. Mais, aimé de Dieu et des hommes pendant sa vie, sa mémoire semble grandir avec le temps ; elle est en bénédiction dans tout le Diocèse de Montréal, et tout spécialement dans la paroisse de St. Jacques le Majeur à laquelle il se dévoua pendant trente-neuf ans. Il n'est plus au milieu de ses chers

paroi
ses e
de sa
le Se
avon
apost
com
vée a
ces l
à la
retr
son
exen
en a
Il
sera
vrou
St. l
sera
N
sanc
vifs
que
cèse
de c
leur
adm
de l
cette
liqu
que
Que
Il es
ple ;